



ふるさと学習挑戦中 教えてください、ありがとうございます

6月に入り、峰浜小学校ならではの活動が、たくさん行われています。子どもたちは、地域での活動を通して、「地域の人、もの、こと」を学び、ふるさとを大切に思う心が培われています。

5年生 田植え体験

6月1日JA青年部のご協力により、田植えを行いました。青年部の方、10人以上にお手伝いをいただき、ありがたく思いました。一人一人の区画を区切っていただき、思う存分植えることができました。最初は裸足で田んぼに入ることにドキドキしていた児童も、だんだん慣れて、それと同時に植え方もどんどん上手になっていきました。30分ぐらいたつと、転ぶ児童も出てきて、お約束の泥だらけになっている姿も見られました。区画にさせていただき、自分が植えた田んぼの様子が分かるので、これからの成長がより楽しみになります。



4年生 鮎の放流活動

4年生が鮎の放流活動を行いました。バケツに5・6匹の鮎を入れてもらい、水沢川に優しく放流します。それを一人数回行うことができました。魚に触ったことがないという子もいて、最初は飛び跳ねる元気な子鮎にびくびくしていた様子も見られましたが、後半にはすっかり慣れて、しっかり観察できていました。この体験は、4年生にとって忘れられない活動になるでしょう。「岩子桜の里」の皆様、貴重な体験をさせていただき、ありがとうございました。



春季運動会 子どもたち大活躍

温かい拍手・熱い声援 ありがとうございます

令和4年度 優勝 青組

5月15日の春季運動会では、曇り空にも負けないパワーで、子どもたちは走り抜きました。低学年全員リレー、高学年全員リレーどちらも勝った青組が令和4年度の優勝となりました。青組の皆さんおめでとうございます。白組も赤組も一生懸命な姿が輝いていましたよ。

- 1位 青組
- 2位 白組
- 3位 赤組



学童野球山本郡大会 優勝

八峰グローリーズ 全県大会へ



スポ少の野球は、今シーズンから峰浜小と八森小が一緒になり、八峰グローリーズとして活動しています。

その八峰グローリーズが、5月28日、29日に行われた学童野球山本郡大会で優勝しました。藤里戦は26-1で打ち勝ち、決勝の山本戦は9-8で接戦を制しました。守備面でも打撃面でも走塁面でも力を発揮し、決勝では、粘り強さも発揮して勝利につなげていました。

6月25日からの全県大会での活躍も楽しみにしています。

6月のヘルシーチャレンジは、「ていねいな夜の歯みがき」です。4日(土)から10日(金)までです。ご協力をお願いします。



旧水沢小学校の卒業生で、大学4年生の浅野莉南さんが教育実習に来ています。主に3年生と過ごすことが多いのですが、すべての学年の学習の様子も見ることにしています。

6月17日(金)が最終日になります。